

GACETA SEP PUEBLA

09 de diciembre |

No. 19/2022

Anuncia SEP suspensión de clases el 12 de diciembre

PÁG. 1



Toman protesta miembros de la “Red Colaborativa de Enlaces de Igualdad de Género”: SEP

El encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez señaló que, la educación con enfoque de respeto, es un camino que debe iniciar desde los hogares y continuar en las escuelas

PÁG. 4



Supensión de clases para nivel obligatorio

La Secretaría de Educación informa que el próximo lunes 12 de diciembre habrá suspensión de clases para estudiantes de escuelas de nivel obligatorio (inicial, preescolar, primaria, secundaria y media superior), con el objetivo de evitar ausentismo en las instituciones y rezago en los conceptos planeados para esa fecha.

Las y los alumnos deberán reincorporarse a sus actividades y horarios habituales el próximo martes 13 de diciembre del año en curso.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Campañas “Arropando Corazones” y “Alegrandando Corazones” beneficia a niñas y niños de Chignahuapan y Zacatlán



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

La Secretaría de Educación a través del Voluntariado, encabezado por la vocal titular, Susana Pérez Carrillo, entregó siete toneladas de cobertores y juguetes; iniciativa que benefició a mil 82 niñas, niños y jóvenes de educación obligatoria, de los municipios de Chignahuapan y Zacatlán.

Personal del voluntariado, realizó un recorrido por la Sierra Norte para continuar con la distribución de los artículos donados por parte de administrativos, docentes, padres de familia y alumnos. La donación se efectuó en los planteles del preescolar “Gloria Cano Arroyo”, primaria “General Lázaro Cárdenas”, ambas pertenecientes a la localidad de Villa Cuauhtémoc, también asistieron a las primarias “Leona Vicario”, y “Benito Juárez”, en la población de Llano Verde, ubicadas en el municipio de Chignahuapan.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Posteriormente acudieron a la comunidad de Xoxonacatla, donde visitaron la primaria “Vicente Guerrero” y “Casa del Niño Indígena, Emperador Cuauhtémoc”, ambas situadas en el municipio de Zacatlán.

Con estas acciones, la dependencia promueve la solidaridad, la empatía y el respeto por la población vulnerable, al contribuir con esta noble causa.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Red Colaborativa de Enlaces de Igualdad de Género

Puebla, Pue., 9 de diciembre de 2022



Foto: Secretaría de Educación

Con el objetivo de erradicar la violencia de género, otorgar atención y prevención a favor de las mujeres en las actividades cotidianas, el encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez, tomó protesta a 60 miembros que integran la “Red Colaborativa de Enlaces de Igualdad de Género”, conformadas por personal de las Subsecretarías de Educación Obligatoria y Superior, Unidad de Administración y Finanzas, así como las direcciones de: Desarrollo Educativo, General de Administración, de Programación y Presupuesto y Planeación y Servicio Profesional Docente.



Foto: Secretaría de Educación

El titular de la dependencia señaló que, este tema es sustancial en la vida diaria de la sociedad mexicana, y enfatizó que es en el hogar donde debe iniciar el proceso de cambio social, agregó que, las niñas, niños y adolescentes deben reforzar los valores como el respeto, y el cumplimiento de derechos y obligaciones; invitó a los presentes hacer conciencia de la labor que deben ejercer desde su lugar de trabajo para promover este objetivo.

En su oportunidad, Anett Cruz Solís titular de la dirección general Jurídica y de Transparencia de la dependencia informó que, esta área será la encargada de coordinar a través del departamento de Igualdad de Género las actividades de promoción, capacitación y difusión que la dependencia continuará ofreciendo en el 2023, para los trabajadores de la Secretaría.

Agregó que dentro de las acciones realizadas en el 2022 se impartió el taller “La tarea de responsabilizar ante las violencias” dirigido a 629 docentes, también, realizó 10 conferencias con temas de prevención de la violencia.